

OÖ Nachrichten

Vorfreude auf die EM in der Heimat

GALLSPACH. Um drei Uhr früh kam Yvonne Marzinke gestern erst vom Weltcup in Deutschland nach Hause, nun freut sich die Behinderten-Radsportlerin aus Mondsee umso mehr auf einen Saisonhöhepunkt vor der Haustüre. Die Sparkasse Paracycling-EM, die am 25. Mai mit einem Teamzeitfahren in Gallspach startet, bringt über 250 Radsportler nach Oberösterreich.

„Das Niveau und die Professionalisierung sind die letzten Jahre enorm gestiegen“, sagt die Paralympics-Teilnehmerin.



Yvonne Marzinke hat in Oberösterreich bei den Titelkämpfen viel vor. Foto: gepa